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Vereador Ernane Primazzi
“Ernaninho”

 

REQUERIMENTO
N° 689/2014

          
“Solicito  ao  Departamento  de 
Recursos  Humanos  da  Empresa 
Queiroz  Galvão,  esclarecimentos 
quanto  à  suposta  falta  de 
valorização  da  mão  de  obra 
ofertada  no  município  de  São 
Sebastião”. 

          
Senhor Presidente,

Considerando  o  fluxo  de  desempregados  procurando  meu 
gabinete no  intuito  de conseguir  uma vaga no  mercado de trabalho  no  nosso 
município.

Considerando  que  muitos  que  estão  procurando  esse 
Vereador  e  certo  que  os  demais  Vereadores  também,  justificam-se  por 
entenderem que o contrato na Empresa é devido indicação desses parlamentares 
e que sem a mesma não existe oportunidade para o contrato acontecer.

Considerando ainda que existem informações que a Empresa 
vem contratando muitos trabalhadores que não residem em nosso município, e 
isso vem refletindo no índice de desemprego local.

Considerando  que  muitas  justificativas  é  a  falta  de 
capacitação nos cargos disponíveis para contrato, porém analisando centenas de 
currículos  que  os  gabinetes  recebem  chegamos  à  conclusão  que  muitos 
sebastianenses têm como atender as exigências da empresa.

Cabe ressaltar que sequer para uma entrevista o morador da 
cidade que procura a empresa para deixar seu currículo é convocado. 

É que:
O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor 

REQUER ao Departamento de Recursos Humanos da Empresa Queiroz Galvão - 
Setor de São Sebastião, na pessoa do Sr.  Raimon Smanio, solicitando digne-se 
Vossa Senhoria, informar para o conhecimento desta Casa de Lei o que segue: 
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A. É possível ser esclarecido para essa Casa, os critérios adotados 
para ofertar uma vaga de emprego dentro da Empresa? Existe 
algum arquivo que cadastre o munícipe de São Sebastião, que 
ao  procurar  a  empresa  para  deixar  seu  currículo  possa  ser 
contemplado com uma oportunidade?

B. Quantas vagas estão ocupadas atualmente e quais os cargos 
exigidos? Dentre diversos cargos, existe alguma parceria com 
as  instituições  que  capacitam  e  profissionalizam  o  cidadão 
sebastianense  que  almeja  uma  oportunidade  dentro  da 
empresa?

C. Existe  um  acordo  com  o  PAT(  Posto  de  Atendimento  ao 
Trabalhador)  do  município  para  que  seja  selecionado  os 
candidatos da cidade para as vagas disponíveis?

D. Quantos profissionais exercem suas atividades no canteiro de 
obras deste município que não são moradores locais?

E. Existe  algum  planejamento  para  ofertar  novas  vagas  de 
emprego que atendam diretamente o munícipe sebastianense?

                          Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador Zino Militão dos 
Santos, 02 de dezembro de 2014. 

ERNANINHO VEREADOR
Vice - Presidente
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